

CD Strassenlieder

Die CD Strassenlieder ist ein Projekt, das bereits im Frühjahr 2009 mit der Auswahl der Songtitel und den ersten Proben startete. Durch viele Proben und einer tollen musikalischen Begleitung ist eine schöne CD mit dem Namen «Strassenlieder» entstanden. Am Infoabend im September fand die CD Taufe mit der „Live-Vorstellung“ einiger Lieder statt.

Auf der CD singen die Schul- und Kindergartenkinder aus Schaan 10 Lieder zum Thema Schulweg, wie zum Beispiel „Hey, Schaan“ oder „Auf dem Schulweg“. Auch eine „Zugabe“ der Lehrpersonen ist auf der CD zu finden.

Die CD wird für CHF 10.- auf der Gemeinde Schaan und an der Primarschule Resch verkauft. Der Verkaufserlös soll in ein Schul-/Hilfsprojekt (z.B. Sicherheitsstreifen,...) investiert werden. Genaue Informationen werden zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

